



28 - 25 mars

# L'HEBDOMADAIRE

## Il faut en rire

Les politiciens, c'est comme les couches des bébés; il faut les changer régulièrement, et ce, pour les mêmes raisons!

## RÉUNION DES COORDONNATEURS DE JOUR

À l'automne : 1- On maintient le système de pointage actuel : 1 point par bout + 2 points pour la victoire ;

2- Les lundi, mardi et mercredi, on tentera de faire des équipes équilibrées, ce qui implique que certains vont changer de position ;

3- Le vendredi, on permet que des équipes soient formées pour que des joueurs jouent ensembles et non pour avoir des équipes plus fortes.

4- On maintient la limite du temps de jeu. Si à 10h51 et/ou 14h51, la première pierre du 8e bout m'a pas été lancée, chaque joueur ne lancera qu'une \*1) seule pierre pour jouer ce bout. **Même règle pour la ligue du jeudi** 10h51, 13h21 et/ou 15h51.

5- La création des horaires tiendra compte :  
a) les coordonnateurs à 10h00 ;  
b) les icemen au moment où ils font les glaces  
c) les Trifluviens seront séparés (pas plus de 2 joueurs dans la même équipe) mais jouent aux mêmes heures.



Ligue de compétition : **classe B**  
**Normand Laviolette, Rita Leblanc, François Duford et Danielle Audet**  
Ligue de compétition : **classe A**  
**Michel Plourde, Michel Gélinas, Denis Brodeur et Louise Lampron**



## Curling : savez-vous que... ?

### On ne baisse pas les bras

En 2008, une équipe junior se rend à Winnipeg pour le championnat canadien. Une quarantaine de membres jouent au Laviolette un soir par semaine jusqu'à la construction du nouveau club.

En 2010, sous la gouverne de Serge Bourassa, le club organise à l'aréna le championnat provincial Master masculin. On souhaite que les profits aillent à la reconstruction qu'on espère en 2011. Un projet de centre intégré avec la ville et la commission scolaire est envisagé. Le club signe une garantie de 350 000 \$ visant l'achat des équipements nécessaires au bon

fonctionnement. Une année d'attente sans assemblée générale. En janvier 2011, suite à une demande de la ville, le club garantit une somme de 400 000\$ comme contribution. Il utilisera les revenus tirés de la vente du terrain. On fait le deuil d'un club à 4 glaces en acceptant un projet à 3 glaces. Le 24 février 2013, les travaux débutent et le C.A. s'affaire à l'organisation. Il faut acheter la machinerie pour les glaces, organiser le bar, acheter des pierres etc. Avril 2013, signature officielle de la lettre d'entente avec la ville. Pour aider au financement, 48 membres parrainent les pierres ce qui rapportera 4174\$

Les glaces sont prêtes le 18 septembre 2013. L'ouverture officielle avec la coupe du

ruban a lieu le 18 novembre. Mais un ajustement des compresseurs repousse le début des ligues à janvier 2014.



Un nouveau club ouvre ses portes, 90 ans après le premier. Le membership dépasse les attentes alors que 180 curleurs s'y inscrivent. Ce nombre augmentera à 221 dans les années suivantes.